

六月定例市議会は六月十三日開会、二十一日までの九日間の日程で開かれ會頭、四月二十九日逝去された故徳橋一郎議員に対する追悼の辞が行われました。會議会に提案された議案は、六百四十九万円(累計百四十二億三千三百四十九万円)、ほたる保護条例など十五件、報告八件で、いずれも可決、承認されました。

一般質問

海岸のごみ問題

モラル向上に期待

六月定例市議会での一般質問は、十七、十八日の一日間、小沢、高島、溝淵(健夫)、竹内、西山、徳永、堀川の各議員が市長の政治姿勢や行財政改革、環境、教育などの問題について、執行部の考え方をただしました。執行部の主な答弁は次の通りです。

■行政改革大綱は、組合との間に若干のやり取りがあるが、近く公表できると思う。市の指示している大綱とほとんど変わらないが、特に機構の改革、人員の簡素化、合理化、退職金、給料の問題、議員定数について触れている。

六月定例市議会での一般質問は、伊達野地区とは交渉が成り立、稻生の丸山地区についてはほぼ合意点に達し、衣笠地区については伊達野地区の現状を視察する。問題は、伊達野地区とは交渉が成り立、稻生の丸山地区についてはほぼ合意点に達し、衣笠地区については伊達野地区の現状を視察する。問題は、伊達野地区とは交渉が成り立、稻生の丸山地区についてはほぼ合意点に達し、衣笠地区については伊達野地区の現状を視察する。

■土地開発公社への借金は増えているが、市の所有地を処分することによって軽減を図りたい。財産台帳は九冊にまとまつて整理できている。財政のことを考え、売れるものは遂次整理をしていきたい。

六十年度の黒字決算の原因は、税収入がよかつたこと、前浜の小集落改良事業に対する県の特別の助成金で予算へ計上していない分があつたこと、予算の執行の節減である。

■吾岡山の搬出道路の問題はほとんど解決している。公園化は六十年度に完成との県の通告が来ていました。関係課と協議をして進めて

いたい。潮見台ニュータウンの問題は、伊達野地区とは交渉が成り立、稻生の丸山地区についてはほぼ合意点に達し、衣笠地区については伊達野地区の現状を視察する。問題は、伊達野地区とは交渉が成り立、稻生の丸山地区についてはほぼ合意点に達し、衣笠地区については伊達野地区の現状を視察する。

■香長し尿処理場の問題は、香長し尿処理場の問題は、伊達野地区の現状を視察する。問題は、伊達野地区とは交渉が成り立、稻生の丸山地区についてはほぼ合意点に達し、衣笠地区については伊達野地区の現状を視察する。

可決された主な議案

廃止する条例

市民の貴重な財産を

国士利用計画(南国市計画)に

国土利用計画(南国市計画)に

結について

●南国市立大篠女学院設置条例を

●香長し尿処理場の問題は、

●イベントはうまくいけば街の活

●香長し尿処理場の問題は、

</